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ANFRAGE 

der Abgeordneten Neuwirth, Kiermaier, Dietachmayr, Sophie Bauer 

und Genossen 

an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft 

betreffend Förderungen Landwirtschaft 

Im Rahmen der ORF-Pressestunde am 17.1.1993 haben Sie die Finanzierung der 

"landschaftserhaltenden Leistungen" durch die Fremdenverkehrswirtschaft vorgeschlagen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten an den Bundesminister für Land- und 

Forstwirtschaft daher nachstehende 

Anfrage: 

1. Liegt diesen Aussagen ein fundiertes Konzept zugrunde? 

2. Welche konkreten Leistungen sollen abgegolten werden? 

3. In welcher Höhe werden sich die finanziellen Zuschüsse bewegen? 

Wie wird dabei die Auf teilung zwischen Bund und Länder erfolgen? 

4. Wie hoch ist die Summe, die von der Tourismuswirtschaft aufgebracht werden soll? 

5. Gibt es bereits konkrete Gespräche mit dem zuständigen Bundesminister Schüssel 

bzw. den Exponenten der Fremdenverkehrswirtschaft? 
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